

## ニューフェイスのご紹介



近江舞子しょうぶ苑 ボランティア新聞

# アイリス



令和2年 1月号  
LIST No. 275  
ボランティア友の会

明けましておめでとうございます。  
今年もどうぞよろしくお願ひ致します。  
令和初の正月を平穏に迎えることができま  
した。

庭で早朝からキーコーキーと甲高い声で鳥  
が鳴く、縄張りを宣言しているモズが時々  
止まる桜の木のてっぺんだ。しかし、今日は  
様子が違っていた。同じ形態をした鳥が十  
数羽いる。モズは通常単独で行動してい  
るのでおかしいと思い双眼鏡でのぞいてみ  
る、大きさや形はモズに近いが、嘴が太くて  
黄色いので明らかに木や草の実を食べてい  
る鳥だと思った。図鑑で調べたところこれは「イ  
カル」という鳥だと判明した。まだまだ知ら  
ない鳥が身近にいるということなのだ。



イカル



### ～1月の予定～

#### 【フォークダンス】

15日（水）午後2時00分から地域交流室、2時30分からデイルームで  
芙蓉フォークダンスクラブによるフォークダンス。

#### 【お琴演奏】

16日（木）午後2時10分から菖蒲町、2時40分からデイルームで  
大須賀さんのお琴演奏会。

#### 【日本舞踊】

20日（月）午後2時10分から地域交流室、2時40分からデイルームで  
美松会による日本舞踊。

～12月のできごと～

ゴスペルライブ

5日（木）午後2時20分から3時まで、デイルームでゴスペルライブが行われた。伴奏はピアノと抽選箱のような形のドラム。「サウンドオブブレッシング」をはじめクリスマスにちなんだ曲など10曲余を合唱。美しいハーモニーがデイルームにこだまする。



ピアノ演奏会

6日（金）午後2時20分からデイルームで、ピアノ演奏会が開催された。昨年6月に連弾で見事な演奏を披露してくれた橋本厚子さんと小林田鶴さんが二度目の来演。今回はキーボードも使い10曲余を演奏。「ラデツキー行進曲」では、利用者のみなさん手拍子で参加し演奏会は盛りあがった。



フルート・ピアノ

27日（金）午後2時15分からデイルームで、当苑職員の荒堀順子さん（フルート）娘の篤子さん（ピアノ）そして孫の有結花さん（ピアノ）の三世代と友人の三原厚子さん（フルート）とソプラノ歌手の平岡美知子さんが加わり少し遅れのクリスマスコンサートが盛大に開催された。ジングルベルなどクリスマスソングを始め10曲あまりを演奏。利用者のみなさんも合唱に参加した。

